

河原田小だより

令和2年9月28日(月)
輪島市立河原田小学校
No. 6

学校教育目標 『進んで学び、心豊かでたくましい子の育成』

～ 教師も児童もプラス思考で ～

めざす児童の姿 【進んで学習する子】【仲良く助け合う子】【たくましく元気な子】

朝晩は涼しく、虫の音が秋を感じさせる季節となりました。この夏は、新型コロナウイルスと熱中症の両方に注意しながら、健康安全に学習・生活できるよう教育活動を進めてきました。

12日(土)の草刈り作業にも、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様にご協力をいただきました。お陰様で、その後、外での学習や運動会が気持ちよくできました。色々な面で、保護者の皆様、地域の皆様のご支援をありがとうございます。



10月の行事予定

1	木	PTAあいさつ運動	16	金	PTA役員会(18:00)
5	月	1年生あいさつ運動(～9日)	19	月	生活調べ週間
7	水	全校集会	20	火	校内マラソン大会(3限) 薬物乱用防止教室(5限:5・6年生)
8	木	就学時健診	21	水	読み聞かせボランティア
14	水	輪島市学校教育研究会	28	水	クラブ活動(6限)

※予定なので、変更することがあります。

8日(木)就学時健診日、1・2年生は給食後下校になります。詳細は学級だよりでお知らせします。

14日(水)の輪島市学校教育研究会の日には、1年生の算数の授業を市内の先生方が参観においでます。下校は全校15:30です。



今年度の資源物回収日は、特に設定しないことになりました。

ご家庭で取り置きして下さっている皆様、11月の学校公開日(2日～6日)に合わせて、学校へ持ってきていただければ、預かります。よろしくお願いたします。



ホームページ: <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/kaware/>
または「河原田小学校」で検索し、学校活動の様子等をご覧ください。

5・6年生宿泊体験学習

9月3日（木）～4日（金）は5・6年生が宿泊体験学習に行ってきました。コロナ禍の中でしたが、奥能登地区では感染者がないこと、バス会社や訪問する各施設での安全管理を確認し、子どもたちにとって良い思い出を残したいと考え実施しました。

3日は輪島市では最高気温が38℃を記録する暑い日になりました。予定していた屋外活動から、屋内活動に急遽変更しました。最初に訪れた時国家は、自然の風が吹き渡り、涼しさも感じました。その後、能登町の満天星、真脇遺跡縄文館で見学させていただきました。そして、能登少年自然の家へ。ウォークラリーはできませんでしたが、石と貝の壁飾りを作りました。4日は天候にも恵まれ、赤崎海岸で魚釣りをしました。針に餌をつけたり、釣った魚を外したり…。初めて体験する人もいました。釣れた人はもちろん、釣れなかった人も、グループの中で協力合っていました。自然の家の先生方も、「みんな仲良く協力できていた。」とほめてくださいました。

バスの運転手さんや各施設の皆様が、急な変更や安全に対応してくださり、楽しい体験学習ができました。

感謝いっぱい運動会

26日（土）の運動会は、数日前からずっと天気が心配でした。延期しても天気の心配は変わりそうにありません。これは土曜日に強行するしかない…と決めました。ところが、その後も雨が降り続き、どうなることかと思いました。そんな中、子どもたちや皆さんの思いが空に届いたのでしょう、段々雨も上がり外で運動会をすることができました。途中からはまた雨になり、準備も片付けも雨の中。それでも、子どもたちが気持ちよく運動会をすることができるようにご尽力くださった、保護者の皆様、地域の皆様ありがとうございました。足元の悪い中、応援に駆けつけてくださったご来賓の皆様、ご家族の皆様、どうもありがとうございました。保育所のみなさん、とってもかわいくてみんなを笑顔にしてくれました。綱引きには年長組さんが手伝ってくれて、お兄さん、お姉さんたちはとても喜んでいました。ありがとうございました。また、一緒に活動できるといいですね。

